

يوم التّضامن الفلسطيني



ان ذكرى يوم ١٥ ماي ١٩٤٨ هو يوم أسود في تاريخ الشعوب العربية اذ اغتصب العدو والصهيوني في هذا اليوم بالذات أرض الشعب الفلسطيني ، وذلك بالتعاون مع الحكومات العربية الرجعية ، ومنذ قيام دولة اسرائيل عملت بكل ما في وسعها عسكريا بالتقتيل والابادة للشعب الفلسطيني ، وفرضت توصيات على الشعب الفليسطيني من طرف بعض الحكومات العربية الرجعية اذ كان العميل حسين ملك الاردن الناطق الرسمي للشعب الفلسطيني العربي ورغم تنوعي كيفية القمع ، والتشريد ، والتقتيل ، ثار الشعب الفلسطيني وأخذ السلاح وبدأ يقاتلوا ويقاوتوا العدو والصهيوني من أجل اوترجاع أرضه المسلوبة .

الصعيد الدبلوماسي

أما على الصعيد الدبلوماسي حققت المنظمة التحرير الفلسطينية انتصارا هاما في مجلس الامم المتحدة ، وهذا ، باغلبية ساحقة ، اعترف بها كالممثل الشرعي للشعب الفلسطيني وصوت في مجلس الامم المتحدة على الحركة الصهيونية كنوع من العنصرية والتمييز ضد الفلسطينيين للعمال

هلموا مجتمعنا لمساندة الشعب الفلسطيني الذي يناضل من أجل استرجاع أرضه المختصبة ان حضوركم في التجمع والمظاهرة التي ستناظم في يوم ١٥ ماي بمناسبة مرور ٢٧ عاما على اغتصاب الثراب الفلسطيني من طرف الصهيونية العالمية لنعبر جميعا عن تضامننا مع الشعب الفلسطيني ،

وسيتناول الكلمة شخصية فلسطينية بارزة حول القضية الفلسطينية :

الدكتور ناصر

عاشقنا للشعب الفلسطيني

وتجمع

يبدأ المهرجان بعد انتهاء المظاهرة

في الساعة الثالثة زوالا في العنوان :

ROOTHAAN HUIS
ROZENGRACHT 133

يبدأ المهرجان بمظاهرة
من موزيم بلاين الى روتنهاوس
حيث يكون مهرجان التضامن
يتم السبت ١٥ ماي

Amsterdam

مظاهرة

تبدأ في الساعة الثانية زوالا

في العنوان :

MUSEUM PLEIN
ترام ١٦-٣

هلموا الى المظاهرة والتجمع لمساندة الشعب الفلسطيني البطل

لجنة مساندة الشعب الفلسطيني في هولندا

بمساندة: جمعية العمال المغاربة بهولندا (كمان)

COMITE DE COORDINATION
DE LA JEUNESSE JUIVE DE FRANCE

SERVICE INFORMATION

BULLETIN N°1

Devant la gravité de la situation au Moyen-Orient, les Mouvements de Jeunesse Juive de France ont cherché à manifester leur soutien à Israël. En vue de canaliser toutes leurs entreprises, un Comité de Coordination a été créé, composé de cinq représentants qualifiés des différentes tendances de la jeunesse juive :

- Mouvements communautaires
- Mouvements de la Fédération Sioniste groupés dans un Comité d'entente de la Jeunesse Juive
- Mouvements haloutsiques
- Etudiants
- Jeunesse consistoriale

Le Comité de coordination s'est fixé pour rôle de susciter des actions communes, de solidariser les Mouvements autour de telles entreprises et de canaliser les initiatives. Il est en étroite liaison avec le Comité de Coordination des Organisations Juives de France récemment constitué (19 Rue de Téhéran, Paris 8°).

Pour informer tous les jeunes Juifs de l'évolution de la situation et des dispositions prises par le Comité de Coordination, un BULLETIN D'INFORMATION sera régulièrement édité. Le présent Bulletin N° 1 sera largement diffusé auprès des jeunes ; les suivants seront adressés aux responsables des différents Mouvements.

SERVICES ORGANISES

Le Comité de Coordination s'est doté de services lui permettant de remplir au mieux les tâches qu'il s'est fixées :

1°/ Un secrétariat permanent du Comité de Coordination se tient au Centre Communautaire, 19 Bd Poissonnière Paris 2° (Tél. GUT. 64-96).

2°/ Tous les soirs à partir de 19 heures fonctionne un Comité permanent d'information au Centre Communautaire.

3°/ Le bureau d'inscriptions au Service Civil volontaire est ouvert tous les jours de 10 heures à 12 h 30 et de 14h30 à 20 heures.

4°/ Une permanence de cadres chargés de recueillir les informations et de les diffuser auprès des jeunes se fera suivant les horaires ci-après :

lundi 29 Mai	de 18 h à 19 h 30
mardi 30 Mai	de 18 h à 20 h
mercredi 31 Mai	de 16 h à 18 h
jeudi 1er juin	de 16 h à 18 h 30
vendredi 2 Juin	de 16 h à 18 h 30
samedi 3 Juin	de 11 h à 12 h & de 16 à 20 h
dimanche 4 Juin	de 10 h 30 à 12 h & de 16 à 20 h

MANIFESTATIONS

Le Comité de Coordination invite tous les jeunes juifs le MERCREDI 31 MAI à 18 h 30 à la MANIFESTATION SILENCIEUSE qui se déroulera Place d'Israël à Paris (métro Wagram) et, à 21 heures, au GRAND MEETING organisé au Cirque d'Hiver par les Amitiés France-Israël, l'Alliance France-Israël et le groupe parlementaire France-Israël.

ACTION FINANCIERE

Une commission d'action financière regroupant le Fonds Social Juif Unifié, l'Appel Unifié pour Israël et l'Association de coordination économique (bons d'Israël) a été créée.

Il appartient à tous les jeunes de susciter des souscriptions. Les fonds peuvent être envoyés aux adresses suivantes :

FONDS DE SOLIDARITE POUR ISRAEL, 19 Rue de Téhéran, Paris 8°
17, rue St Georges, Paris 9°
83, av. de la Gde Armée
Paris 16°

Paris, le 29 Mai 1967

APPEL A L'OPINION PUBLIQUE

Il a été définitivement établi que l'agression de 1956 contre le mouvement de libération arabe, unanimement condamné par l'opinion publique mondiale est reprise aujourd'hui sous une forme plus perfide. Le déroulement des événements depuis le début des hostilités prouve non seulement qu'ISRAËL est l'agresseur, mais aussi qu'elle a agi de concert avec les impérialistes américains et anglais.

A Israël n'a pas essayé de démentir ses responsabilités dans le déclenchement du conflit. Son ministre des Affaires Etrangères a reconnu que les troupes arabes n'avaient pas franchi les frontières et a prétendu que les hostilités avaient commencé avec le blocus d'AKABA. Ses dirigeants ont avoué qu'il était nécessaire de déclencher une guerre préventive. Eshkol s'est vanté dès la première heure que les combats se déroulaient sur le territoire égyptien.

C Ce fait a été encore confirmé par la déclaration du pilote israélien MORDECHAI LEVO, fait prisonnier lundi, et qui a reconnu devant la presse mondiale avoir reçu des instructions de bombarder la base égyptienne de MELIG dans le Sinaï, lundi, deux heures avant le début des hostilités.

II L'attaque éclair, à un moment où LE CAIRE poursuivait des consultations avec les Etats-Unis, se préparait un échange de visites à l'échelon le plus élevé, entre Vice-Présidents des deux pays, est en flagrante contradiction avec la thèse israélienne d'une soi-disant agression égyptienne.

Tout confirme la collusion de Tel-Aviv, dans cette aventure, avec Washington et Londres : les manoeuvres de la 6ème Flotte et du porte-avions britannique en Méditerranée orientale, la participation de bombardiers Canberra portant les couleurs de la Grande-Bretagne et d'appareils américains basés en Lybie, les messages interceptés par Radio-Damas demandant l'intervention de ces appareils, les pilotes américains et anglais revêtus d'uniformes israéliens.

Ces faits établissent d'une façon irréfutable qu'il ne s'agit pas, comme le dépeint une propagande sioniste savamment orchestrée, d'une légitime défense du peuple juif soi-disant menacé de génocide par les arabes, mais bien d'une offensive de l'impérialisme anglo-américain contre le mouvement de libération arabe où l'Etat d'Israël joue le rôle de tremplin d'agression.

Les méthodes classiques d'agissement impérialistes, colonialistes et néo-colonialistes étant unanimement dénoncées par tous les peuples épris de paix, l'impérialisme s'efforce de chercher des méthodes nouvelles. En exploitant le sentiment justifié d'un vaste secteur de l'opinion publique qui réproche l'anti-sémitisme, les sionistes ont canalisé ce sentiment en vue de servir le dessein des impérialistes et de déclencher dans l'opinion publique un mouvement raciste anti-arabe.

Contrairement à l'agression de 1956, où de grandes puissances étaient intervenues ouvertement, aujourd'hui, l'impérialisme anglo-américain agit par le truchement d'Israël, en vue d'atteindre les mêmes objectifs. Israël constitue donc la pièce maîtresse dans toute la stratégie des impérialistes dans le Moyen-Orient, qui leur permet de poursuivre impunément leurs desseins agressifs.

Ils escomptaient obtenir, par leur attaque éclair, une victoire rapide qui paralyserait l'initiative des peuples arabes. Mais, la résistance opiniâtre qui leur a été opposée a mis en échec leurs plans. Les peuples arabes sont résolus à poursuivre la lutte jusqu'au triomphe de leur juste cause.

Partisan de la Liberté et de la Paix
au Moyen-Orient

1

COMBAT
20/4/71

PARIS REAFFIRME SA POSITION A PROPOS DES « MIRAGE »

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères a précisé hier que le gouvernement avait maintes fois et clairement précisé ses positions ; notamment par la voix du Premier ministre et par celle du ministre des Affaires étrangères, au sujet des « Mirage » vendus à la Libye, cette précision a été donnée en réponse aux questions posées par la presse après la proclamation de la nouvelle Fédération arabe.

Le Premier ministre avait en effet déclaré au cours d'une interview télévisée « s'il apparaissait que ces « Mirage » changeaient de destination — et nous le saurions vite — alors les avions seraient sous le coup de l'embargo ».

Le gouvernement français s'est rigoureusement tenu à ses positions, a ajouté le porte-parole. Il continuera à observer la même attitude dans le respect de tous ses engagements.

Un réseau « français » du « FPLP » démantelé en Israël

Le journal « Maariv » a annoncé hier que la police française, agissant sur des indications fournies par les autorités israéliennes, a procédé la semaine dernière à Paris et dans sa banlieue à un certain nombre d'arrestations et a saisi notamment vingt-cinq kilos de T.N.T.

Ces indications, précise le journal, ont été fournies aux autorités françaises à la suite de l'arrestation en Israël de cinq personnes appartenant à la section française du « Front populaire pour la Libération de la Palestine ».

« Maariv » ajoute qu'un certain nombre des personnes interpellées en France ont été relâchées mais que d'autres seront traduites en justice.

Les autorités israéliennes ont, à la suite du démantèlement en Israël d'un réseau de terroristes formé en France, demandé aux polices de plusieurs capitales européennes de renforcer leur surveillance des organisations palestiniennes implantées en Europe.

Par ailleurs, les services de sécurité israéliens viennent de démanteler un nouveau réseau de terroristes appartenant au Front populaire pour la Libération de la Palestine. Réseau qui comprenait Vallad Ibrahim Pahus, originaire de Nazareth, étudiant en droit et président de l'association des étudiants arabes de l'université de Jérusalem.

Parmi les autres membres du réseau, figurent un autre étudiant de l'université, un professeur de lycée, et un physiologiste.

Un cinquième membre, qui avait organisé le réseau, a réussi à s'enfuir en Jordanie avant son arrestation.

Le groupe, qui venait d'être formé, n'a eu le temps de mener à bien aucune opération.

Quatre Arabes de Gaza ont été blessés hier matin par l'explosion d'une grenade. L'engin, lancé contre un véhicule civil, a manqué sa cible et a explosé dans la foule. Les forces de sécurité ont entrepris des recherches, annonce le porte-parole de l'armée israélienne.

LE PEUPLE PALESTINIEN LUTTERA JUSQU' A LA VICTOIRE FINALE

L'impérialisme et ses complices veulent la paix d'esclaves au moyen-orient: le plan Rogers ne peut être appliqué que par l'extermination physique et politique du peuple palestinien.

Le régime fasciste du fantôme Hussein a entrepris, sous les ordres de l'impérialisme, la liquidation de la révolution palestinienne et la liquidation du peuple palestinien. Il n'aurait pas osé entreprendre son sinistre projet sans se savoir directement protégé et encouragé par le régime nassérien. Parce que la révolution palestinienne est une menace directe à tous les régimes pourris, parce que la révolution palestinienne est l'avant-garde de la révolution arabe qui balayera Hussein, l'impérialisme, ses complices et tous ses laquais.

Notre peuple palestinien est déterminé à lutter jusqu'à l'écrasement complet du régime fasciste; la milice populaire qui occupe chaque maison chaque rue, saura utiliser cocktails molotovs, lance-roquettes RBJ; nos fedayins infligent une cuisante défaite à toutes les forces contre-révolutionnaires. Amman, Zarka, Salt et Irbid sont autant d'appels à la lutte aux masses arabes, aux peuples révolutionnaires de par le monde. Notre confiance dans les masses arabes reste totale. Ce n'est pas les divers gouvernements avec leurs promesses fallacieuses mais les masses égyptiennes, jordaniennes, irakiennes et syriennes qui sont dans les faits les seules capables de soutenir jusqu'au bout la lutte du peuple palestinien.

La Révolution Palestinienne compte principalement sur ses propres forces, mais elle sait qu'elle est soutenue matériellement et politiquement par la Chine, le Vietnam, la Corée du Nord, l'Albanie et les autres peuples révolutionnaires de par le monde.

Les masses palestiniennes unies aux masses jordaniennes, soutenue par les masses arabes combattront jusqu'à la victoire finale.

R E V O L U T I O N J U S Q U ' A
L A V I C T O I R E

L'UNION GENERALE DES
ETUDIANTS DE PALESTINE

COMITE FRANCAIS POUR LA REVOLUTION ARABE

Les forces impérialistes viennent de commettre une agression contre la Nation arabe dans le but de renverser les régimes progressistes établis dans cette région du monde et de ramener le Moyen-Orient sous le contrôle des Yankees.

Israël, fer de lance de l'impérialisme anglo-saxon depuis sa création, et instrument des trusts monopolistes du monde a toujours été l'ennemi des forces de la Démocratie et du progrès, son attitude sur les questions vietnamienne, cubaine et algérienne est la preuve éclatante de ce que nous avançons.

La victoire de l'impérialisme, le renversement ou l'affaiblissement des mouvements progressistes au Moyen-Orient serait un coup mortel aux mouvements de libération dans le Tiers-Monde.

Le Comité Français pour la révolution arabe fait appel à tous les progressistes pour :

- 1° - Dénoncer l'agression israélienne contre le peuple arabe
- 2° - Dénoncer la politique expansionniste néo-fasciste des dirigeants israéliens qui veulent annexer les territoires arabes
- 3° - Dénoncer l'utilisation par les Israéliens de bombes au napalm et de bombes à fragmentation.
- 4° - Dénoncer la collusion des dirigeants israéliens avec Wahington.

L'agression impérialiste contre le peuple arabe s'inscrit dans le cadre de la lutte au Vietnam, en Amérique Latine et en Afrique.

Progressistes internationalistes qui luttez pour la libération des peuples, la lutte du peuple arabe est votre lutte, sa victoire est votre victoire, sa défaite serait votre défaite.

VIVE LA LUTTE DES PEUPLES ARABES

Ce matin, l'Etat fantoche d'Israël a mis à exécution ses menaces d'agression en attaquant la République Arabe Unie. Tous les Etats arabes ont répondu à l'agression en engageant la bataille et en relevant le défi lancé par Israël, Etat colonialiste, raciste, agent de l'impérialisme imposé sur une terre arabe.

Aujourd'hui le rôle et le devoir des progressistes arabes est de faire échec à l'expansionnisme d'Israël et d'imposer le respect des droits du peuple palestinien. Les agresseurs, les racistes, et les agents de l'impérialisme doivent être battus. C'est la seule façon d'imposer une paix véritable, qui n'est pas la paix du statu-quo imposé ou celle des agresseurs et des sionistes.

Les étudiants nord-africains sont résolument aux côtés de leurs frères arabes. Groupés au sein de l'A.E.M.N.A., ils n'ont cessé de lutter pour les droits inaliénables du peuple palestinien. Aujourd'hui encore plus déterminés qu'hier, ils s'opposeront à l'agression de l'Etat fantoche d'Israël.

Le rôle des étudiants nord-africains est de soutenir constamment la lutte menée contre les agresseurs. Ils s'engagent à multiplier leurs efforts pour informer l'opinion française des véritables données du problème palestinien.

Le comité directeur de l'A.E.M.N.A. appelle tous les étudiants nord-africains à la vigilance et à la détermination.

A BAS L'IMPERIALISME ET SON
AGENT SIONISTE.
VIVE LA PALESTINE LIBRE

Le comité directeur de l'A.E.M.N.A.

L'IMPERIALISME AMERICAIN ET BRITANNIQUE

PARTICIPPE A L'AGRESSION SIONISTE

Une fois de plus les imperialistes americains et britannique viennent de prouver leur collision avec le sionisme contre le peuple Arabe.

La couverture aérienne accordée par l'aviation américaine et, britannique à Israël n'a pas, en effet, d'autre but que celui de s'opposer à la lutte que mène le peuple Arabe pour recouvrer ses droits en Palestine et assurer son indépendance tant sur le plan politique que sur le plan économique.

Les professions de foi de "neutralité" de Washington et de Londres ne sont que des manoeuvres tendant à mystifier l'opinion internationale.

Le Peuple Arabe est déterminé à lutter contre le sionisme, allié naturel de l'imperialisme, pour réparer le crime commis à l'égard du Peuple Arabe de Palestine, et pouvoir disposer de toutes ses richesses, particulièrement pétrolières, encore exploitées par les compagnies étrangères.

Aucune manoeuvre impérialiste ne peut le détourner de sa détermination dans la lutte qu'il mène pour sa juste cause.

Cette lutte n'est pas facile. Elle sera même très longue et très dure. Elle nécessite beaucoup de vigilance, d'abnégation et de sacrifice.

Sur de la justesse de sa cause, sur de son bon droit, le Peuple Arabe triomphera de l'impérialiste et du sionisme.

Dans cette perspective à côté de leur Peuple, et des forces révolutionnaires les étudiants algériens et leur Union sont mobilisés dans cette bataille.

Ils approuvent toute mesure des autorités algériennes, prises pour rendre effective la participation de notre pays à la bataille : notamment l'envoi de contingent, la mise sous contrôle de l'état des Cies Anglo-Américaines, et la rupture des relations diplomatiques avec Washington et Londres.

La preuve étant faite que l'impérialisme anglo-américain est l'ennemi du Peuple Arabe, il ne fait aucun doute que le maintien dans les prisons des patriotes anti-imperialistes ne peut que servir la réaction et partant, ce même impérialisme. En ces moments difficiles et plus que jamais, leur place n'est pas et ne peut pas être dans les prisons.

Il ne fait plus aucun doute non plus que les entraves mises à la relance des organisations de masses et notamment à la normalisation de la vie de notre union sont devenues intolérables et injustifiables.

Il faut libérer tous les patriotes détenus ! Il faut lever les entraves

mises à la normalisation de la vie de notre union et de toutes les organisations de masse!

la mobilisation des masses deviendra effective et portera un coup à la réaction, soutien de l'impérialisme, ennemi numéro un du peuple arabe en lutte aujourd'hui pour sa souveraineté et sa dignité.

La délégation extérieure

6 Juin 1967

FLAS D'information

Le 16 avril 73 douze militants Tunisiens vont passer un jugement accuse principalement de (diffamation sur le chef de l' Etat et de tentative de constitution d'une organisation politique). Par ce procès qui vient s'ajouter aux autres intentés, contre des militants démocrates et révolutionnaires et surtout ceux qui sont organisés, le pouvoir croit encore qu'il peut intimider les militants révolutionnaires et freiner le mouvement de masses; et par d'autres moyens tel que le controle systématique d'identités, les rafles, l'envoi des B.O.P. pour le perfectionnement dans les pays impérialiste s... Toutes ces mesures loin de briser l'élan révolutionnaire de ces camarades et de l'ensemble des masses populaires ne fait qu'accentuer leur lutte et combativité.

En effet en concert avec les lutte populaires en TUNISIE , les travailleurs Tunisiens en France luttent de plus en plus aux côtés des autres travailleurs ~~contre la circulaire Fontenet Marcelin qui vise la division de la classe~~ ouvrière en France, le controle policier... En plus des séries des grèves de la faim en plusieurs villes à Paris, une manifestation et deux meetings ont lieu (appelé l'un par le C.D.D.V.T.I.), l'autre par les Marxistes-Léniniste regroupant dans leur ensemble un grand nombre d'ouvriers immigrés. Ils ont dénoncés circulaire impérialiste par la prise des paroles et par des mots d'ordre (abas l'impérialisme...).

Le processus inter-impérialiste continue sa politique qui consiste à la liquidation de la résistance Palestinienne. Le 7646- 7-4-73 des commandos Israéliens se sont introduits à Beyrouth exécutant 3 Dirigeants PALESTINIENS (et tuants 30 parmi la population .Une campagne de liquidation s'étant dans le monde notamment en France ; les agents Israéliens ont trouvé le champs libre pour causer des attentats contre les Palestiniens ; après l'assassinat de HAMCHARI , WAEL ZOUAITER, le sionisme a exécuté KOUBEISI.

Denonçons le terrorisme sioniste et impérialiste qui visent à liquider la RESISTANCE PALESTINIENNE. CAL UGET Paris 8 Le 13-04-73.